MAV-NEWSLETTER

JAHRESRÜCKBLICK 2016

UNSER JÜNGSTER ERFOLG

In Absprache mit den Verantwortlichen des Kitaverbandes etabliert sich eine Jubiläumskultur.

Jedes Dienstjubiläum wird im Rahmen einer kleinen Feierstunde gewürdigt. So erfahren die Mitarbeitenden eine angemessene Wertschätzung ihrer Arbeit.

Im Jahr 2016 gab es

10 Jubilantinnen:

1x 10 Jahre

8x 20 Jahre

1x 30 Jahre.

Wir gratulieren noch einmal herzlich!!



Am 16. November 2015 fand die konstituierende Sitzung mit der Wahl unserer Ämter statt. Seitdem treffen wir uns in einem 14tägigen Rhythmus zu unseren Sitzungen.

Seit Ende Februar ist die MAV nicht mehr nur in den jeweiligen Kitas zu erreichen, sondern über das MAV-Handy: **0176-15195483.**

Die Suche nach einem geeigneten Büro läuft von Verbandsseite erfolgreich auf Hochtouren. Ab April kann das MAV-Büro bei den Johannitern in Ronnenberg bezogen werden.

Seit Mai sind wir unter: mav-kitaverband@gmx.de per Mail erreichbar.

Die MAV gestaltet einen Flyer und versendet ihn an alle Mitarbeitenden des Kitaverbandes Calenberger Land.

Eine AG aus Leitungen der 17 Kitas verfasst einen Protestbrief an die Landeskirche Hannovers zu deren Informationspolitik bezüglich der Übernahme in den TVöD und Eigenbeteiligung ZVK und wird dabei von der MAV mit einem Begleitschreiben unterstützt.

Es folgt nach Aufruf der Kirchengewerkschaft Niedersachsen eine groß angelegte Demo in Hannover, mit dem sich anschließenden Erfolg der Übernahme in den TVöD SuE (Sozial- und Erziehungsdienst).

Im Jahresverlauf werden 3 Kitaleitungen in den wohlverdienten Ruhestand verabschiedet.

Insgesamt beginnen 7 neue Kitaleitungen im Verband, teilweise durch verbandsinterne Versetzungen und auch durch Neueinstellungen. Der Lucas Kindergarten Reden-Pattensen wird eigenständig.

Aus dem Kindergarten Nedderntor in Gehrden wird der Margarethen Kindergarten. Dieser bekommt einen Neubau aufgrund Erweiterung und feiert seine Einweihung.

Der Kindergarten Altenhagen I wird erweitert und bekommt zusätzliche Räumlichkeiten.

Die MAV begleitet mehrere Personalgespräche und BEM-Verfahren.

Kitaverband und MAV unterzeichnen eine Dienstvereinbarung zu Aushilfs-und Vertretungskräften im Kitabereich.

Wofür gibt es die MAV? Wir sind Informierende, Coach, Vermittler, Ideengeber, Warndreieck, Brücke, Initiator, u.v.m. für **alle** Mitarbeitenden im Kitaverband. Wir behandeln alle Eure / Ihre Anfragen vertraulich, da wir der Schweigepflicht unterliegen. Tätig werden wir erst dann, wenn wir von Euch / Ihnen dazu beauftragt werden.

VORAUSSCHAU:

Die erste MAV-Versammlung für alle Mitarbeitenden des Kindertagesstättenverbandes Calenberger-Land steht im Januar 2017 an. Siehe Anhang dieses Briefes. Zur Zeit sind wir aktiv eingebunden in

- die Erarbeitung einer für alle Mitarbeitenden verbindlich geltenden Arbeitszeitordnung.
- Begleitung aktueller Themen aus den Einrichtungen.
- Begleitung der Veränderungen durch die Überleitung in den TVöD-SuE.

Wir wünschen allen eine angenehme Adventszeit und ein besinnliches Weihnachtsfest! Kommt gesund und munter ins neue Jahr!



Eure/ Ihre MAV